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Compte-rendu 

Présents : 
Alizée HEQUET, Mahdi TERFASSI, Gabriel BOUAFOURA, Arthur DIMIER, Giulia GENTHON, Péma VACCARI, 

Alice LEGER-VILLA, Lilian MOREAU, Théo DUCLAUX, Tifenn FLOCARD, Léo ALVES PEREIRA ; Romy VERDANT, 

Noah JEAN. 

Et ;  

Michèle FLAMAND, Maire de la commune ; Denis BERNE, adjoint CMA aux affaires sociales et à l’énergie ; 

Eric CHARPENTIER, adjoint CMA délégué aux affaires scolaires ; Martina STUMPF, adjointe CMA à 

l’environnement ; Cloé COURBON, responsable du service Enfance-Jeunesse.  

Absent(e) excusé(e) : Camille LAMURE, Elodie BOUZON, conseillère municipale ; 

CME = Conseil Municipal des Enfants ; CMA = Conseil Municipal Adultes ; SNE = Saint-Nazaire les Eymes. 

1- Vote du CR de mai 2024 

Le compte rendu est adopté par 13 pour ; 0 abstention, 0 contre.  

Il sera donc diffusé officiellement sur le site de la mairie. 

2- Bureau de vote 2024 

  8h55-10h30 10h25-12h00 

Lire la carte d’électeur Arthur  Madhi 

Rechercher l’électeur sur la liste d’émargement Léo Pema 

Tenir l’urne Gabriel Alizée 

Accueillir et veiller à la bonne tenue du bureau de vote Tifenn Alice 

Accueillir et veiller à la bonne tenue du bureau de vote Giulia Romy 

Accueillir et veiller à la bonne tenue du bureau de vote   Lilian 

 

Présentation de l’échéancier pour la campagne électorale du conseil municipal enfants 2024/2025. 

3- Elections 2024/2025, y a-t-il quelque chose à changer ?  

Eric CHARPENTIER suggère de ne retenir que les projets des enfants élus lors du choix des projets à mener 

sur l’année.  

Cette proposition est adoptée à l’unanimité.  

 

 

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS 

De SAINT-NAZAIRE LES EYMES 

Jeudi 20 juin 2024 – 12h / 13h30 
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4- Bilan de « l’atelier lecture » 

Eric CHARPENTIER félicite et remercie Tifenn FLOCARD, Alizée HEQUET, Alice LEGER-VILLA et Lilian 

MOREAU pour leur présence et leur investissement sur l’évènement.  

Alice LEGER-VILLA souligne : « nous aurions dû être 11 enfants, nous nous sommes retrouvés à 4 

seulement ». 

Michèle FLAMAND souligne que lorsque l’on s’engage sur un évènement, il est important d’être sûr de 

pouvoir s’investir.  

Tifenn : « j’ai été très déçu car j’ai affiché de nombreuses affiches, dans la commune et dans l’école, et 

pour autant même les personnes inscrites ne sont pas venues ».  

Eric CHARPENTIER souligne plusieurs points sur l’organisation :  

- Le groupe ne s’est pas réuni, ce qui ne fédère pas autour de l’organisation.  

- Il n’y a pas eu de personne "leader" pour suivre l’organisation.  

- La communication n’a pas été suffisante, tant en direct (discussion avec les personnes), qu’en 

affichages.  

 

5- Inauguration de l’araignée (Jeux au parc des Ecoutoux) 

Pour l’heure, quelques problématiques techniques n’ont pas permis l’inauguration du nouveau jeu.  

Nous déterminerons une date ultérieurement pour inaugurer l’araignée avec tous les élus du CME, y 

compris ceux qui partent au collège.  

Alizée HEQUET, Alice LEGER-VILLA, Giulia GENTHON, Tifenn FLOCARD, Pema VACCARI s’engagent à écrire 

et lire le discours pour le jour de l’inauguration.  

 

6- Bilan de l’année écoulée 

Madhi TERFASSI : « J’ai bien aimé être avec tout le monde et discuter, et décider des projets avec tout le 

monde. »  

Noah JEAN : « C’était bien de penser à des projets pour les autres ». « J’ai beaucoup aimé parler avec les 

autres et prendre des responsabilités ».  

Théo DUCLAUX : « J’ai bien aimé quand on parlait et quand on a décidé des projets. J’ai pris confiance en 

moi, je suis moins timide ».  

Gabriel BOUAFOURA : « J’ai bien aimé le CME parce que Eric ne finissait pas forcément ses explications et 

ça me donné envie de revenir au CME d’après ».  

Léo ALVES PEIREIRA : « J’ai bien aimé venir et parler avec tous même si parfois je n’écoutais pas tout. J’ai 

gagné en assurance, je suis moins timide qu’en début d’année dernière. » 
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Arthur DIMIER : J’ai bien aimé parler des projets, j’ai bien aimé tenir un bureau de vote et j’ai appris sur le 

fonctionnement ».  

Lilian MOREAU : « j’ai bien aimé la visite de la mairie. J’ai pris confiance en moi. J’ai bien aimé parler des 

projets et trouver des solutions sur comment faire. »  

Pema VACCARI : « j’ai beaucoup aimé les projets, comme le logo ou l’atelier lecture. J’ai aimé avoir des 

responsabilités. C’était bon aussi les chips et le sandwich. » 

Tifenn FLOCARD : « J’ai pris confiance en moi, j’ai plus pris la parole. Je me suis rendue compte que même 

en tant qu’enfant, on peut améliorer la vie de la commune. »  

Giulia GENTHON : « J’ai pris des responsabilités. Ça m’a appris à être moins timide. » 

 Alizée HEQUET : « J’ai bien aimé travailler sur les projets. Le club lecture était très amusant. »  

Alice LEGER-VILLA : « Je trouve qu’avant d’être au CME, je disais que je m’engageais mais je ne le faisais 

pas vraiment. Maintenant, quand je m’engage, je le fais vraiment, j’ai compris que c’était important. »  

Romy VERDANT : « J’ai bien aimé ces deux années, le travail en groupe. J’ai préféré cette 2nd année. » 

Michèle FLAMAND a été ravi de participer aux séances du CME cette année. Elle souhaite une bonne 

continuation à ceux qui partent au collège et à ceux qui ne se représenteront pas pour un 2nd mandat.  

Eric CHARPENTIER souligne qu’au milieu de l’année, plusieurs n’ont pas été très respectueux des autres et 

des règles de fonctionnement mais que ce point a été amélioré pour cette fin d’année. Il souhaite une 

bonne année aux futurs collégiens et engage ceux qui restent, à parler des futures élections à leurs 

camarades d'école. 

Denis BERNE et Martina STUMPF souligne qu’il note une amélioration cette année du comportement des 

enfants élus lors des séances du CME.  

 

La séance se termine à 13h25.  


